

Un funcionario de CELSIA murió por inmersión en la Represa de Hidroprado

A esta hora los organismos de socorro buscan el cuerpo de su compañero con el que iba en una canoa antes de que esta se volteara.



En las últimas horas se reportó la desaparición de dos funcionarios de la Empresa CELSIA, estos se desplazaban en una canoa a la altura del Colegio, ubicado en la Isla del Sol a realizar unos trabajos.

La coordinadora de ambiente y gestión del riesgo del municipio de Prado, confirmó que la comunidad del sector encontró un cuerpo en el lugar donde se volteó la canoa, mientras que a la hora se encuentran los organismos de socorro y la policía, realizando la búsqueda del segundo operario desaparecido. Los hechos ocurrieron sobre las 10:00 am de hoy martes.